

Aufgeregt fröhlich und bunt verkleidet,

warteten Kinder, Erzieherinnen und auch so manche Eltern auf den schon seit Tagen herbeigesehnten Besuch der Baidter Narrenzunft am Gumpigen Donnerstag. Mit lautem Raspler-Ratsch-Ratsch wurden Raspler und Jungschalmeien dann auch freudig begrüßt ... allerdings ging das laute Rufen der Kinder zunächst noch im Klang der Schalmeien, über die sich die Kinder immer ganz besonders freuen, unter. Und auch die Kinder selbst waren ja zunächst unter all den riesigen „Bäumen“, die da in den Kindergarten tanzten, kaum auszumachen.

Als sich das erste Getümmel dann legte, der eine oder andere ängstliche Blick vom neugierigen „mal Anfassen“ bis hin zum gemeinsamen Tanzen abgelöst wurde, da konnte man dann auch das Rufen der Kinder hören und sie in ihren fantasievollen Kostümen sehen. Bevor dann aber der erwünschte Bonbonregen herabprasselte, erzählten die Kinder erst noch, was sie von der Rasplergeschichte wussten und sangen voller Schwung das Rasplerlied. Von den Jungschalmeien begleitet, tanzten die Kinder und Erwachsenen der Schneeweißchen- und Rosenrotgruppe mit den Rasplern dann noch eine Polonaise, bevor die Narren sich wieder verabschiedeten und die Kinder weiter ihr Faschingsfest feierten.

Liebevoll bunt geschmückt war an diesem Tag nämlich nicht nur der große Mittelraum des Kindergartens, sondern auch die Gruppenräume. Unter dem Motto „Wer will fleißige Handwerker sehen“ wurde an verschiedenen Handwerkerständen dann den Vormittag über fleißig gewerkelt. Da wurde in der



Gärtnerei gepflanzt, Schmuck in der Goldschmiede hergestellt, in der Kerzenwerkstatt für bunte Beleuchtung gesorgt und in der Bäckerei so manche Leckerei gezaubert.

Und wo viel gearbeitet wird, gibt's natürlich auch einen Bärenhunger. Den stillten Kinder und Erzieherinnen dann beim gemeinsamen Frühstück, bevor das närrische Treiben dann seinen Abschluss im Freispiel im Garten fand. Den Rasplern und

Jungschalmeien an dieser Stelle noch mal ein ganz herzliches Dankeschön – toll, dass ihr uns wieder besucht habt!

